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令和５年第３回高萩市議会定例会一般質問要旨 

 

９月４日（月） 

◎１４番 寺岡 七郎 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 財政問題について 

・給食費無償化の要望書の財源について 

・事業の優先について 

・議会における修正に対する市長の対応について 

・行政改革について 

・人口減少に対する持続可能なまちづくりについて 

    ２ 工業用水について 

     ・工業用水の余剰水の取扱いについて 

 

◎１３番 平  正三 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 保育料の無償化について 

・保育料の現状について 

・０歳～２歳までの人数と保育料金額 

・北茨城市と日立市の保育料減免状況 

    ２ 国保税減免について 

     ・２０歳未満の均等割減免について 

     ・基金状況について 

    ３ 小中学校体育館へのエアコン設置について 

     ・エアコン設置費用について 

     ・財源の確保について 

    ４ 交通安全対策について 

     ・市道１２６１号線（千代町団地北側）の道路改修について 

     ・市道１０２号線（朝日団地信号機から東に約８００ｍ区間）

の路面標示について 
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◎ ６番 八木 陽子 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 遠隔医療について 

     ・高萩市の６５歳以上の高齢者人口の推移はどのようになるの

か 

     ・高萩市の高齢化率を教えてください 

     ・疾病認定者の疾病別有病率を教えてください 

・遠隔医療事業に対する市長の思いを伺いたい 

    ２ あんしん救急医療情報便について 

     ・あんしん救急医療情報便の利用拡大について 

    ３ 制服のリサイクルについて 

     ・各中学校でリサイクルを行ってはどうか 

 

◎ ３番 岩倉 幹良 議員 [一問一答（大項目質問）] 

１ 財政問題について 

     ・財政調整基金について 

       現時点での残高について 

       今後の推移の推計について 

       今後の対応策は 

     ・小中学生給食費について 

       給食費の無償化については、恒常的な財源の確保が必要。

その総額は 

       当初予算の組替え、あるいは補正予算は考えているのか 

     ・今後の財政運営について 

 

◎ ９番 田所 和雄 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 子育て支援事業について 

・萩っ子・子育て支援事業計画について 

・萩っ子と保護者の現状について 

・地域子ども・子育て支援事業について 
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・萩っ子・子育て支援施策について 

 

９月５日（火） 

◎ １番 坪和 久男 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高齢者の介護予防施策の推進について 

     ・元気アップ運動教室等の活動実績について 

       参加者の実績（過去５年間）について 

       元気アップ運動教室等の効果について 

     ・シルバーリハビリ体操指導士会の活動実績について 

       指導士会の活動実績（過去５年間）について 

       指導士会の人員推移について 

     ・シルバーリハビリ体操指導士の育成計画について 

       今年度の指導士増員計画について 

       体操指導士３級養成講習会の周知・募集の方法について 

     ・シルバーリハビリ体操の普及促進について 

       市内イベント等への参画について 

       教育の場での介護予防体操活用について 

    ２ 人口減少対策について 

     ・高萩市内企業の雇用拡大について 

       市内企業への採用促進について 

     ・高萩市出身学生の雇用奨励について 

       市民雇用奨励金制度の創設について 

       就職奨励金制度の創設について 

 

◎１０番 菊地 正芳 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 安全・安心のまちづくりについて 

     ・公用車へのドライブレコーダーの設置状況 

     ・ドライブレコーダー購入費助成の調査・検討の進捗 

     ・市設置の防犯カメラの現状と効果 
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     ・動く防犯カメラについて 

    ２ 安全・安心な学校生活を送るための環境づくりについて 

     ・小中学校における水分補給の現状 

     ・直結式冷水機の設置 

 

◎１１番 吉川 道隆 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ ベビーファーストについて 

     ・青年会議所との連携は 

     ・宣言後の新たな取組は 

    ２ 制服・体操服のリサイクルについて 

     ・不用になった制服等の利活用 

    ３ 通学路について 

     ・島名消防分団詰所前 

     ・安良川（安良川新町交差点、サンシティ団地手前） 

     ・秋山中学校北側 

     ・東小学校正門前、旧東幼稚園前 

４ 安良川公民館跡について 

     ・右折ライン 

     ・防災備蓄倉庫 


